



**REPUBLICA DOMINICANA**

**2da SESION DE REDACCION DEL DOCUMENTO DE RESULTADO PARA LA TERCERA CONFERENCIA  
INTERNACIONAL SOBRE EL FINANCIAMIENTO PARA EL DESARROLLO**

**INTERVENCION DE LA LIC. SORAYA ASUNCION MONTILLA,  
DIRECCION GENERAL DE CREDITO PUBLICO DEL  
MINISTERIO DE HACIENDA**

**13-17 de abril de 2015, Nueva York**

**COTEJAR CON EL ORADOR**

1. Señor (es) Co-Facilitador (es), distinguidos colegas,
2. La delegación de la República Dominicana desea expresar su agradecimiento al arduo trabajo realizado por los Co-facilitadores a la fecha, y alinearse a las intervenciones realizadas por las distinguidas delegaciones de Sudáfrica en nombre del Grupo de los 77 y China, del Ecuador en nombre de la CELAC, y de la República de Maldivas en nombre de AOSIS.
3. El referido borrador cero es un buen punto de partida sobre el cual podremos trabajar para lograr mayor precisión en torno a la identificación y alcance de iniciativas, que, en consonancia con lo que fue señalado en la Declaración de Belén de la CELAC, nos permitan establecer un compromiso expresado en un plan de acción concreto para afrontar los problemas sistémicos y estructurales que afectan la disponibilidad de recursos para financiar el desarrollo sostenible de los países en desarrollo. Estas iniciativas deberían permitir dar respuesta a los requerimientos de financiamiento conforme a la diversidad de países que tienen necesidades específicas según sus características particulares; entre ellos los países menos desarrollados, los pequeños estados insulares en desarrollo y los países de renta media.
4. Esperamos que en Addis Ababa podamos alcanzar un acuerdo de largo alcance que permita la movilización de una amplia gama de recursos y conocimientos para financiar una agenda de desarrollo ambiciosa y transformadora, que logre la erradicación de la pobreza e integre coherentemente los pilares del desarrollo sostenible en lo económico, social, medioambiental e institucional. Esta movilización debe sustentarse en la unión de voluntades y esfuerzos a nivel global, regional, y nacional que, bajo el liderazgo y responsabilidad primaria de los gobiernos, genere sinergias y complementariedades con los esfuerzos que se realicen desde el sector privado, la sociedad civil, la academia y otros ámbitos no gubernamentales. Adicionalmente, se entiende que todos los compromisos establecidos en el documento deberían servir para concretar la tarea de la Conferencia, enfatizando especialmente la responsabilidad de perseguir la coherencia de las políticas para el desarrollo sostenible, en todos los niveles y por todos los actores.
5. Entendemos que es fundamental que en el Acuerdo de Addis Ababa podamos especificar las metas relacionadas a la financiación para el desarrollo, y otorgar mayor

definición a los medios de implementación de la Agenda post 2015 en cuanto a las necesidades de financiación. Cabe destacar, que el borrador contiene compromisos que serían, más bien, propios de la Agenda que será aprobada en septiembre, por lo que es necesario notar que el documento debería enfocarse en los aspectos concernientes a financiación para el desarrollo, cuidando que el abordaje de los objetivos sea desde esta perspectiva.

6. Por otro lado, concebimos que es importante reconocer en el documento final los avances realizados desde la adopción del Consenso de Monterrey en el desarrollo de diversas modalidades de cooperación para el financiamiento del desarrollo; como la cooperación sur-sur y la cooperación triangular, que han permitido compartir experiencias de desarrollo entre pares y aumentar la complementariedad de las iniciativas de cooperación, provenientes de países desarrollados y las iniciativas entre países en desarrollo. Sugerimos reconocer explícitamente este avance en el documento resultado y reiterar la necesidad de darle continuidad a estas iniciativas, como formas complementarias a la ayuda oficial al desarrollo, y abriendo la posibilidad de participación de otros actores no gubernamentales.

En este sentido, todos los compromisos establecidos en el documento deberían servir para concretar la tarea de la Conferencia, enfatizando especialmente la responsabilidad de perseguir la coherencia de las políticas para el desarrollo sostenible, en todos los niveles y por todos los actores.

Finalmente, señor(es) co-facilitador(es), mi delegación desea reiterar su agradecimiento a este proceso liderado por ustedes y realizaremos comentarios puntuales adicionales conforme avancen nuestras discusiones.

Muchas gracias.

